

## Cerca de un centenar de personas disfrutaron de un concierto sobre Shakespeare y Cervantes

21/07/2022



La Plaza Arriba acogió una semana después de su inauguración el concierto llamado "Shakespeare y Cervantes: dos genios modernos", que hicieron que alrededor de un centenar de asistentes disfrutara de la música del Siglo de Oro. Esta actuación entraba dentro de las actividades de Elda40Grad2 que se están llevando a cabo este mes.

Las asistencia fue destacable ya que tuvieron que poner sillas debido a que los bancos estaban llenos. El espectáculo estuvo a cargo de Juan Antonio Olmedo, que fue realizando un maridaje de narración y música con el cuarteto de cuerda Mare Nostrum, encargado de

amenizar la noche veraniega con melodías de la época de Shakespeare y Cervantes.



Los bancos se complementaron con sillas para que todos los asistentes pudieran sentarse | J.C.